

Donnerstag, 21. Juni 1990 — Seite 21

Fernseher implodiert: Haus brannte völlig aus

Oberderdingen (ba). Völlig ausgebrannt ist am gestrigen Nachmittag ein Einfamilienhaus in der Oberderdinger Goethestraße. Die Oberderdinger Feuerwehr, die mit zahlreichen Feuerwehrmännern im Einsatz war, konnte nicht verhindern, daß die Flammen bis in den Dachstuhl des einstöckigen Gebäudes vordrangen und ihn in Brand setzten. Als Brandursache wird ein defektes Fernsehgerät vermutet, das implodierte. Wie die Polizei mitteilt, ist bei dem Brand niemand verletzt worden. Zum Zeitpunkt des Brandausbruches habe sich eine Bewohnerin in dem Haus befunden.